
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Vefbale ìi^ 117,del 05/11/2021

L'anno duemilaventimo, il giorno 05 novembre, regolarmente convocala alle ore 12:30, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di latto del mercato oitofrutticoio sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Manutenzione/Pulzia di tombini, saie e caditoie:

4) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:40.

Svolge la funzione di segretario il Consigliere Pino Tommaso.

La commissione relativamente alle sedule di commissione, airunanimiià dei presenti, concorda di modifi

care il calendario delle sedute per consentire a lutti i componenti di partecipare alle sedute di commissione. 1

componenti, dopo ampio dibattito decidono di modificar il calendario delle sedute come di seguito riportato:

giovedialle 18.30, mercoledi e venerdì alle ore 12.30.

Alle ore 12:45 entra l'Assesore Paolo Pino regolarmente convocato relativamente alla manutenzione e

pulizia dei tombini, saie e caditoie.

Alle ore I2:5Sentra il componente Bartolotta.

L'assessore comunica che la pulizia delle saie viene effettuata dalla Dusly mentre, per quanto concerne cadi

toie, tombini, diserbo, ecc., vengono eseguite in sub-appalto dalla ditta Flora.

L'assessore comunica che la pulizia delle saie è iniziata i primi di settembre e che per le saie Bizzarro, Pan

tano, Borraccio c.d. Santi Recupero i lavori di pulizia sono slati ultimati. Per quanto concerne le altre saie

l'assessore comunica che i lavori di pulizia sono ancora in corso. Relativamente alla pulizia delle caditoie

l'assessore informa la commissione che per contratto è previ.sto rinter\'ento di pulitura di n° 6000 caditoie e

tombini anche se agli atti non risulta mai essere stato effettuato un censimento. Aggiunge comunque che,

oltre alla programmazione stabilita dagli uffici comunali, si è data precedenza alle segnalazioni dei cittadini



effettuate all'U.R.P. con carattere di urgenza.

Alle ore 13:25 esce il componente Giunta.

Alle ore 13:30 esce il componente Miano e assume la presidenza della seduta il consigliere Bartolotta.

La seduta viene chiusa alle ore 13:40 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.
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